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№２６５７ 第１０回例会 ２０２１．１１．１１ 晴 
点 鐘：神子勝美 会長 

進 行：白石幸久 副 SAA 

ソング：我らの生業 

会長挨拶 

神子勝美 会長 

 

ご安全に！！先週の例会終了後の海岸清掃協力

ありがとうございました。天気も良く又、千葉信用金

庫社員3名の方に協力いただき林会員には感謝致

します。今後も奉仕活動を継続していきたいと思い

ますので、会員の皆様の協力をお願い致します。 

子供食堂にも会長、幹事、奉仕プロジェクト委員

長 3 名エプロン姿でお手伝いをしてきました。後ほ

ど奉仕プロジェクト栗原委員長にお話しをしてもら

います。 

  「い」で置いてきたものを「り」で拾うについてこれ

まで人間が目指してきたことはなんでしょうか、それ

は「速い」「強い」「高い」ではないかと思います。こ

の思想がジェット機や新幹線を生み、武器を生み、

天を突くような高層建築をつくりだしてきました。「高

い」という価値は認めたい。しかし、そこに目を奪わ

れるあまり、忘れがちになっていたものがあります。

それは「ゆっくり」「のんびり」「ゆったり」の価値です。

「速い」「強い」「高い」の「い」が一番に重要視され、

「ゆっくり」「のんびり」「ゆったり」の「り」が無視されて

いたのではないか、最近は、「い」の現代文明に対

する反省があちこちで始まっているように思う、たと

えば山の奥や人里離れた一軒家の温泉、あるいは

盆栽等園芸もブームになっていると思います。もち

ろん「い」の価値は、今後もさらに追求され、達成に

力を注ぐと思いますが、一方その逆の「り」の価値、

効用が見直されてきたら、私たちはさらに一歩成熟

したものとなるのではないでしょうか。 「脇目をふら

ず」だけでは、豊かな社会とは言えなく、脇目をふり

ほうだいの時間に心が満たされるのでは、「い」でお

いてきてしまったものを「り」で拾えばいいと思いま

す。 皆さん「ゆっくり」「のんびり」「ゆったり」で行き

ましょう。 

 

幹事報告 

岡田良弘 幹事 

 



 

  

１．第 5 グループ「ロータリー情報研修会」ZOOM 案

内を回覧。 

２ブラッシュアップセミナー他連絡を回覧。 

３．第 45 回 RYLA（ロータリー青少年指導者養成プ

ログラム）セミナー開催案内及び参加ロータリア

ン・青少年の参加について回覧。 

４．2021-22 年度国際ロータリーゾーン 1A、2，3 より

第 5 回ロータリー研究会 記念講演会 オンライ

ン視聴のご案内を回覧。 

５．第 45 回 RYLA20 世紀リーダーシップセミナー参

加募集について回覧。 

６．袖ヶ浦ロータリークラブより例会変更案内を回覧。 

７．木更津ＲＣ、袖ヶ浦ＲＣより週報を受領回覧。 

８．木更津東ＲＣより訃報のご連絡。 

 

結婚祝 

 

白石幸久･登美子 Ｓ４７．１１．７ 

渡辺務･由美子 Ｈ６．１１．６ 

 

結婚一言 

白石幸久 会員 

 

結婚祝いを頂きましてありがとうございます。（狭

山茶を頂きました）結婚は、昭和４７年１１月７日で

すのでもう４９年になります。 

 家族は、私達夫婦と母（９７歳）そして猫１匹（内猫）

です。夫婦の会話が少なくなりましたが、猫を通じ

ての会話が多くなっています。 

 また、稲作をやめた為、草刈りが多くなり日曜日は、

それに充てられる事が多いです。 

ロータリー活動については、会員の方々と一緒に

会員増強に力を注がなくてはいけないと考えており

ます。家内共々、よろしくお願い致します。 

 

渡辺 務 会員 

 

平成６年の１１月に結婚いたしました。娘二人のう

ち一人は社会人２年目。下の娘は横浜と品川に校

舎のある大学の２年生という事でやっと夫婦二人の

穏やかな日常がすごせると思っていましたが、今回

のコロナ禍の影響で上は週に何日かはリモートワー

ク、下の大学生は月に一度程度しかない対面授業

以外はオンライン授業という事で今まで通りの子供

優先の生活が続いています。 

また我が家には１７歳の柴犬が居ますがこれが認

知症で徘徊や夜泣きをする上に排泄物の世話など

もあり相変わらず自分たちの時間がゆっくり取れな

い毎日が続いています。 

 

委員会報告 

渡辺 務 ロ財団委員長 

活動計画書に当初計画として各会員月に１，００

０円の寄付で１２か月１２，０００円の目標を掲げさせ

ていただきましたが、そもそも地区の今年度の目標

とする金額を理解していませんでした。お詫びと共

に新たに皆さんにお願いです。 

一人当たり 年次基金寄付１５０ドル／年 

ポリオプラス基金３０ドル／年 合計１８０ドルが地



 

  

区の目標ですのでそれに沿った形で、７月～１２月

までの半期で１０，０００円／人 １月～６月までの半

期で１０，０００円  年合計で２０，０００円を寄付目

標とあらためさせていただきます。何卒ご理解とご

協力をお願いいたします。 

 

奉仕プロジェクトについて 

栗原典子 奉仕プロジェクト委員長 

 

皆さまこんにちは。奉仕プロジェクトよりご報告致

します。先週例会終了後の海岸清掃、会員１８名千

葉信金様３名の皆様のご協力をいただきまして無

事終えることが出来ました。ありがとうございました。

そして５日、富津中央公民館での子供食堂のお手

伝いに神子会長。岡田幹事、私と３人で参加させて

いただきました。お弁当、野菜、お菓子、パン、ピ

ザ、文房具など提供出来れば良いかなと思いま

す。ロータリーでどのような協力ができるかを会主の

鈴木様の希望をお伺いしてまいりたいと思います。

毎月第１金曜日、２～３名のお手伝いは続けさせて

頂きますので皆様のご協力を宜しくお願い致しま

す。 

 

会長卓話 『数字の３について』 

神子勝美 会長 

１．三現主義 

「現場」に足を運び、現場を確認する。 

「現物」を手に取り、物を確認する。 

「現実」をこの目で見て、事実を知る。 

信じるな、疑うな、その目で確かめよ空理空論を

排除することで、しっかり現場を確認することが大

事です。 

 

２．玉掛３・３・３  

・地切り ３㎝  ・退避 ３ｍ ・着床前の一旦停

止３０㎝以内 

吊荷は障害物がなかったら通常２ｍまで巻き上

げて、３ｍ退避、地面切ったら地切りです。 

 

３．行動災害３本柱 

  ・作業の前の危険予知 ・作業中の指差呼称 

作業中の合図、連絡 この３本をしっかり守れ

ば事故・災害は減ると思います。  

 

４．階段昇降時の３点支持 

階段を昇降する時（両方に手摺）私は、最初、右

手、次に左手、最後に右足の順で昇降します。

右手１、左手２、右足３、で３支持です。 

 

５．構内で使用ガス３種類  

・高炉ガス ＣО（一酸化炭素）割合 ２０～３０％ 

比重（空気１）１．０６ 

 ・転炉ガス ＣО割合 ７０～８０％ 比重 １．０４． 

 ・コークス炉ガス ＣО割合 ５～１０％ 比重 ０．

３６ 

 高炉ガスと転炉ガス比重が１より重いので地面を

ガスが流れてくるので注意一呼吸で死亡してしま

うのが転炉ガスです。コークス炉ガスは比重が１

より軽いので上に登っていく。 ガスが漏れたら

①逃げる（風上） ②逃げながら大声で周辺に知

らせる。 ③安全なところに退避出来たら連絡す

る。命を守る行動をして下さい。 

 

６．３大災害 

・災害の多いベスト３は、１．墜落・転落災害 ２．

挟まれ・捲き込まれ災害 ３．飛来・落下災害で

す。 

以上数字の３についてでした。まだほかにも数字

の３に関した物がいろいろあると思います。 

 生産管理に重要な「ＱＣＤＳ」についてです。 

Ｑｕａｌｉｔｙ（クオリティ、品質）、Ｃｏｓｔ（コスト、費用）  

Ｄｅｌｉｖｅｒｙ（デリバリー、納期）、Ｓａｆｅｔｙ（セイフティ、

安全） 



 

  

品質、費用、納期、だけではだめで、すべてに安全

が絡んで来なければ良い製品は生産出来ないの

ではないでしょうか。 

 「ＰＤＣＡ」サイクルは、生産管理や品質管理など

の管理業務を継続的に改善していく手法として使

われています。 

Ｐｌａｎ（プラン、計画）、Ｄｏ（ドウ、実行）、Ｃｈｅｃｋ（チ

ェック、評価） 

Ａｃｔｉｏｎ（アクション、改善）、です。計画と実行まで

は良いのですが、評価、改善を怠ると大きな手直し

が発生して余計に時間が掛かってしまいます。まか

せっきりではなく途中途中の確認をしっかり行うこと

が大事です。 

 

ニコニコＢＯＸ 

飯島由美 親睦担当部員 

 

＊白石幸久 結婚祝いをいただいて。 

＊渡辺 務     〃 

 

出席報告 

若鍋武良 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/３１ ２２ ９  70.97% 

前 回 34/31 22 9  70.97% 

前々回 34/30 23 11 4 76.67% 

 

 

米山功労者 

岡田良弘 幹事 

 

 

 

子供食堂お手伝い 

 

 

 


